Reclaman universidades fondos para becas

CLAUDIA SALAZAR Y MARTHA MARTÍNEZ

Las Universidades Tecnológicas y Politécnicas del país demandaron ayer a diputados de la Comisión de Presupuesto que se repongan las becas Benito Juárez para sus estudiantes y que aumente el presupuesto asignado para el próximo año, con el fin de mantener la matrícula y el equipamiento de talleres.

En una sesión especial de trabajo, los rectores de esas casas de estudios expusieron el modelo educativo de enseñanza tecnológica, sus resultados y el poco apoyo presupuestal de de los últimos años, a pesar de la cobertura en 30 por ciento de las zonas de mayor marginación.

Raúl Martínez Hernández, secretario general ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades del Subsistema Tecnológico (Anustec), dijo que con el presupuesto que se propone para el próximo año, el costo por alumno se mantiene en 15 mil 648 pesos anuales.

"No se justificaría formar jóvenes con equipos viejos, obsoletos, que no tienen operación en el sector productivo", señaló.

A pesar de tener un presupuesto asignado en las Becas Benito Juárez, dijo, los



Rectores de Universidades Tecnológicas y Politécnicas se reunieron con diputados en San Lázaro.

alumnos no han recibido el recurso en los últimos años.

"De repente dejó de fluir el recurso, aun cuando llegaba a la Coordinación de Becas, en 2021 y 2022 no quisieron facilitarla a las universidades tecnológicas, pese a todos trámites y gestiones administrativas", reclamó.

Denunció que el dinero jamás aterrizó para las universidades y en 2023 Hacienda ya no lo etiquetó.